

Article dans Le Télégramme - Kerlouan

« 't Choraleke ». Une heureuse découverte

22 juillet 2014



Petit chœur belge formé en 2011 par le jeune chef Dick Vandaele, « 't Choraleke » aime voyager. Après un été ardéchois en 2013, c'est en Bretagne que l'ensemble propose, cette année, son répertoire composé de chants de la Renaissance ou issus des folklores italien et espagnol, ainsi que de morceaux rock et soul (The Cordettes, Sinead O'Connor...). Il s'est produit, vendredi, en l'église, à l'invitation du comité d'animation. Le public, hélas peu fourni, s'est régalé.